

Mon retour d'expérience - Vincent GAUTHIER

Pour y aller il m'a fallu mettre sur leur site les documents demandés, dont le learning agreement qui est à télécharger sur leur espace et à remplir. De plus une fois tout cela fait il m'a fallu obtenir mon "codice fiscale" (code fiscal) que j'ai obtenu en envoyant un mail à l'ambassade italienne. Ensuite une fois arrivé là-bas, il a juste fallu vérifier que les cours que j'ai choisi ne se chevauchent pas et ça a été un peu compliqué.

Les cours ont été pour moi un peu difficiles au début car on arrive sur un système de fac qui ne nous oblige à rien et qui ne nous donne aucune information si on ne va pas les chercher soit même. De plus ce sont pour la plupart des cours magistraux et il n'y a pas de TD.

Le logement a été assez difficile à trouver car ils étaient assez chers et la propriétaire de l'appartement que nous avons trouvé ne parlait qu'italien. J'ai cherché sur le site **subito** (qui est l'équivalent du bon coin) mais également Airbnb car les proprio peuvent s'arranger directement avec nous pour louer sur 6 mois à un prix plus faible que sur le site Airbnb.

La vie là bas est plutôt agréable c'est très dynamique jusqu'à une heure tardive surtout avec le retour des beaux jours. Les supermarchés sont assez chers (du moins c'est le même prix qu'en France) tandis que le marché de Porta Palazzo est vraiment pas cher et vraiment de bonne qualité, nous y trouvons de tout. De même pour 20 euros par mois on a accès à tous les bus, tram et métros et ils passent très régulièrement.

Sinon les conseils que je pourrais donner c'est que valider le semestre n'est pas forcément évident il faut s'investir un peu c'est un nouveaux système de notation et aussi le mieux est de participer à l'intégration des élèves Erasmus car cela permet de rencontrer pas mal de monde car il y a de nombreux événements avec des élèves du monde entier.